
基調講演
「観光タクシーとおもてなしの心

～学びを生かす活動の現状」
模擬ツアー

「乗ったつもりでおもてなしタクシーを体験」

感想交流
 後輩への指導・仲間づくりが素晴らしいと思いました。
 ガイドタクシーに認定試験があるということを初めて知りました。
 プロとしての覚悟と生き様を見た思いがしました。
 志が高く、学ぶ意識の持続性に驚きました。
 普段から鋭意地域の特性、食べ物、特産物などを研究されていることに感銘を受けまし
た。

 金木さんに負けていられない！おもてなしの心で観光コースを案内する勉強をしようと
思います。

 アルバムを作って送ってあげるなど、誠意を持って仕事をされている。
 おもてなしの心って本当に大切なことだと思いました。
 講師が作成するアルバム・資料はとても出来栄えが良く記念になり、旅の思い出になる
こと確実です。

 ものすごく努力していることを感じました。
 金木さんは、人を「おもてなす」ことを大切にしている事が、十分に伝わってきました。
素晴らしいです。

 金木さんの取組は社会貢献になっていると思いました。
 生涯学習を自ら実践する意欲に感動しました。

学びを生かすことについて
 自分で観光地を廻り、その地域の名所のカタログを集め、自分なりの観光資料を作りた
い。その結果、説明する時説得力のある説明につながると感じた。

 学んだことを実践し、後輩に伝え、育てるという事の大切さを知り、私も子や孫、ご近
所程度でも知ったことを教えていきたいと思いました。

 北海道各地を説明できるように色々な機会を捉えて勉強しい。
 学んだことを活かす方法を考え、自分なりの活動を見つける努力をしたいです。

自分にもできそうだと思ったこと
 テーマを決めてウェブ上から情報を得て、自分なりにまとめたものを作成できたらと思
いました。

 参加して、調べて、整理して、伝えるということならできそうだと思った。
 目指せ！観光ガイド
 知り合いに少しでも説明できるように学びたい。
 歴史の勉強、研究だと自分にもできそうかな？パソコンを十分に活用したアルバムづく
りを是非やってみたいです。

 新しい観光スポットの企画をしてみたい。今までにない企画。
 それぞれの観光施設に足を運んで、自分の目で確認に行きたい。
 国指定重要文化財、北海道遺産に関する説明案内を少しはできるように努力したい。
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